

2015年12月24日

レボ株式会社

内閣府「カエル！ジャパン」キャンペーンに参加

レボ株式会社（代表取締役：山田 真裕、本社：東京都中央区、以下レボ）は、内閣府が推進する「カエル！ジャパン」キャンペーンの趣旨に賛同し、同プロジェクトに参加することを決定いたしました。

平成19年12月、関係閣僚、経済界、産業界、各公共団体等により構成される「仕事と生活の調和推進官民トップ会議」において、「仕事と生活の調和（ワークライフバランス）憲章」及び「仕事と生活の調和推進のための行動指針」が策定されました。

平成20年1月、「憲章」及び「指針」に基づく取り組みを加速するため、内閣府に「仕事と生活の調和推進室」が設置されました。同キャンペーンは社会全体での取組を一層効果的に推進する為に「カエル！ジャパン」というキーワードの下、シンポジウムやキャンペーンを実施するもので、

777の企業・団体（2014年12月31日現在）が登録しているものです。

レボは、内閣府が国民運動として推進している本キャンペーンの趣旨に賛同し積極的に取り組むことが、仕事への活力や新たな価値創造の原動力になると考え、今回参加にいたしました。

レボは、「カエル！ジャパン」キャンペーンへの参加を通じて、働き方を「変える」ということを恐れずにチャレンジしたいと考えています。今後、もよりよい職場の環境作りの一環としてワーク・ライフ・バランスに積極的に取り組んでいきます。

